



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Egypte

Question écrite n° 94965

Texte de la question

M. Alain Marsaud appelle l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice sur la lenteur de l'enquête ouverte à la suite de l'assassinat de Monsieur Eric Lang, citoyen français décédé le 13 septembre 2013 sous les coups de ses geôliers en Égypte. Le récent décès, dans les mêmes circonstances, de l'étudiant italien Giulio Regeni interroge sur la sécurité des ressortissants européens établis ou en visite sur place. Ces pratiques, en contradiction totale avec les principes les plus fondamentaux du droit international, ne peuvent être ignorées quand bien même le régime qui les perpétue serait un ami et allié de la France. C'est la raison pour laquelle il souhaiterait l'interroger sur l'état des investigations en cours, tout en l'invitant à déployer tous les efforts nécessaires afin que toute la vérité soit établie sur les conditions de ce meurtre.

Données clés

Auteur : [M. Alain Marsaud](#)

Circonscription : Français établis hors de France (10^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94965

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Justice

Ministère attributaire : Justice

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 avril 2016](#), page 3068

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)